

Rakovsky en peligro
León Trotsky
Abril de 1930

(Versión al castellano desde “[Khristian Georgevicz Rakovsky en danger](#)”, en [Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française](#) ; archivos publicados en el [MIA](#) con el apoyo del Institut Léon Trotsky.)

En el último número del *Boletín*, informamos sobre el estado de salud del compañero [Rakovsky](#). Ahora hemos recibido nuevas informaciones, más preocupantes, sobre su estado. Se nos ha informado de que, a principios de marzo, Khristian Georgevicz sufrió un grave ataque cardíaco. Era el segundo en los últimos tiempos. Ocurrió a las 6 de la mañana. Los médicos temían por la vida del camarada Rakovsky si no podía ser trasladado inmediatamente para recibir tratamiento climático en un sanatorio. Su posterior envío a Barnaul es un desastre.

El 26 de marzo, la familia de L. D. Trotsky envió un telegrama desde Constantinopla a la familia de Rakovsky en Barnaul. El texto es el siguiente: “*Muy preocupados por la salud de Khristian*”. No se ha recibido respuesta a este telegrama. Es evidente que ha sido interceptado. Al comunicar estos hechos, esta iniciativa criminal contra la vida del camarada Rakovsky, volvemos a dirigir estas líneas a todos los amigos, con un llamamiento de ayuda para salvar a Rakovsky.

Edicions Internacionals Sedov
Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es